

Bundesweiter Vorlesetag am 18.11.2022 Die Klasse 8f liest in der KiTa Mikado vor

Bundesweiter Vorlesetag – was ist das überhaupt? Das dachten sich viele von uns, als unsere Deutschlehrerin Frau Rottmann uns fragte, ob wir uns daran beteiligen wollten. Der Vorlesetag findet alljährlich im November statt, dann lesen Menschen in ganz Deutschland zum Beispiel in Kindergärten, Seniorenheimen und Schulen vor. Nach einer kurzen Abstimmung war klar, dass auch wir anderen vorlesen

wollen. Wir entschieden uns für unsere neuen kleinen Nachbarn in der KiTA MIKADO. Der Tag war gekommen und wir liefen mit unseren selbst gewählten Kinderbüchern, deren Texte wir entsprechend geübt hatten, zum Kindergarten und wurden dort von Frau Winkler, der der KiTA-Leiterin, herzlichst begrüßt. Nach kurzer Einweisung wurden unsere Zweier- und Dreier-Vorleseteams auf die Kindergruppen aufgeteilt und fingen gleich an, unseren kleinen Zuhörerinnen und Zuhörern vorzulesen. (Leonie Derrfuß und Leyla Wockenfuß, 8f).

Mir hat es sehr toll in der KiTa Mikado gefallen. Das Vorlesen war auch sehr schön, da die Kinder sehr aufmerksam waren und danach auch alle Fragen über die Geschichte beantworten konnten. Als wir fertig waren, applaudierten die Kinder, was uns sehr freute. Danach hatten wir noch Zeit, mit den Kindern zu reden und zu spielen. Alle Kinder waren sehr süß und sehr nett. Als wir gehen mussten, sagten die ErzieherInnen, dass wir gerne wiederkommen könnten. Ein Mädchen schenkte mir sogar ein Bild, das sie gemalt hatte. Das hat mich gefreut. Es war ein schöner Tag, wie man auf den Fotos sehen kann. Ich würde gerne noch einmal so etwas machen. (Henri Rothkegel, 8f)I









